

## Medienmitteilung

### Der Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank hat sich für die Amtsperiode 2017 bis 2020 konstituiert.

Bankpräsident Dr. Rinaldo Riguzzi und Mitglied des Bankrats Hans-Peter Sorg haben sich nach 16 bzw. 20 Amtsjahren entschieden, nicht für eine weitere Amtsperiode zu kandidieren. Rinaldo Riguzzi hat während vier Amtsperioden das oberste Organ der Bank umsichtig geführt. Der Bankrat wird zwar politisch gewählt, Rinaldo Riguzzi hat es aber erreicht, dass immer sowohl das Wohl wie der Ruf der Bank und nicht parteipolitische Interessen im Zentrum standen. Der Kantonsrat hat Rechtsanwalt Hans-Peter Sorg 1997 zum Mitglied des Bankrats der Schaffhauser Kantonalbank gewählt. 2004 hat ihn der neunköpfige Bankrat zum Mitglied des neu gebildeten Audit- und Risk-Committees ernannt. Dieses im heutigen Umfeld wichtige Aufsichtsgremium leitete er seit 2005. Dabei konnte er seine berufliche Erfahrung bei der Beurteilung der zunehmend rechtlichen und regulatorischen Themen gewinnbringend einsetzen. Als Anwalt war er sich gewohnt, Themen aus unterschiedlichen Blickwinkeln zu betrachten und zu beurteilen, was zu ausgewogenen Entscheiden beitrug. Beiden gebührt ein grosser Dank für ihr langjähriges und grosses Engagement zum Wohle der Bank und der Region Schaffhausen.

Der Kantonsrat Schaffhausen hat am 16. Januar 2017 den Bankpräsidenten und sieben Mitglieder des Bankrats gewählt. Ernst Landolt wurde vom Regierungsrat für eine weitere Amtsperiode bestätigt.

In der ersten Bankratssitzung in der neuen Zusammensetzung haben sich die Mitglieder des Bankrats wie folgt konstituiert:

#### **Bankrat**

Bankpräsident	Dr. Florian Hotz (bisher Mitglied des Bankrats)
Vizepräsident	Markus Furrer (bisher)
Mitglieder	Monique Eichholzer (bisher)
	Ernst Landolt (bisher)*
	Markus Müller (bisher)**
	Christian Risch (bisher)
	Markus Schmuki (neu)
	Dino Tamagni (bisher)
	Thomas Weber (neu)

\* Regierungsrat

\*\* Mitglied Kantonsrat

## **Bankvorstand**

Bankpräsident      Dr. Florian Hotz  
Vizepräsident      Markus Furrer  
Mitglied              Ernst Landolt

1. Ersatzmitglied      Dino Tamagni  
2. Ersatzmitglied      Markus Müller

## **Audit- und Risk-Committee**

Leiter                  Christian Risch  
Mitglieder              Monique Eichholzer  
                                Markus Schmuki

Dem Bankpräsidenten, den wiedergewählten und den neuen Mitgliedern des Bankrats gratulieren wir ganz herzlich zur Wahl in diese verantwortungsvolle Position.

Schaffhausen, 23. Januar 2017

Schaffhauser Kantonalbank

## **Kontaktadresse:**

Martin Vogel  
Vorsitzender der Geschäftsleitung  
Vorstadt 53, 8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 22 22  
martin.vogel@shkb.ch  
www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.